



Diputados dejan plantados a estudiantes de la UNAM

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En la Cámara de Diputados, legisladores de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción dejaron plantados a un grupo de estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México. Los jóvenes acudieron a San Lázaro para discutir el presupuesto del programa de becas Elisa Acuña y la transparencia por parte de la UNAM; sin embargo; ningún diputado llegó a la cita; los alumnos esperaron tres horas. Afirmaron que los legisladores intentan desgastar al movimiento y los acusaron de indiferentes e irresponsables.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADsdeGImKZsE%2DMA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214441&parId=75F18D3264FEE48F%214428&o=OneUp>